

Turin's Tea Time

テュリンのティータイム



皆さん、いかがお過ごしでしょうか。2月ももうそろそろ終わり、春になりますね。紅茶を飲みながら趣味を楽しむ時期です。

さて、今回のテーマは「自分の趣味」。私の趣味は「絵を描くこと」です。このページのイラストは、いつも私が描いています。



▲今回紹介する「Kitty Chat」の英語と日本語に間違いがないか確認しています

今日から使える

ひとこと英会話

Lesson16

何かに夢中になっているときに一言

"I'm really into~"

読み方 「アイム リリー イントゥ ~」

意味 「~に夢中になっている」

「描くことに夢中になっている」「ミステリー小説に夢中になっている」など、趣味などを話すときに使います。普通の「好き」だけではなく、「非常に好き」「熱中している」という意味です。



今も昔も大好きなお絵描き

幼いころから大好きなお絵描き

私は子どものときから絵を描くことが大好きです。最も古い記憶は、カーペットにペンで落書きしてお父さんに叱られたことです。今でもペンを持つとつい紙に落書きしてしまいます。



▲6歳のときに描いた猫(左)と10歳のときに描いた犬(右)

学校のノートには、すべてのページに落書きがありました。ストレスがあるときや集中したいとき、アイデアを出したいときに落書きをします。落書きをしながら先生の話聞くことはできませんでしたが、先生たちにはよく叱られました。

猫のキャラクターはとても懐かしい

子どものころ「人間はかわいく描けないものだ」と思って描けなかったのが、私の描くキャラクターはすべて猫でした。人間のように話したり、二足で歩いたり、友達と遊んだり、レストランで食事をしたりしていましたが、見た目は猫でした(たまに犬のキャラクターも)。しかし、11歳の



▲暇なときは漫画を描いています

ころ日本のアニメに夢中になり、やっと人間をかわいく描けるようになりました。それ以降、描くのはほとんど人間なので、広報おかがきのために猫のキャラクターを描くと、とても懐かしい気持ちになります。

プロではないけれど今の仕事はとても楽しい

小さいころの夢は、漫画家やアニメーターになることでしたが、今の私にはできないことだと思います。残念ですが、私はプロのように早く描けません。また、描く人にとって普通なのですが、描いたものにあまり自信がないし、ビルや背景、服のしわ、機械など、うまく描けないものがたくさんあるからです。仕事として描くレベルにはまだまだ遠いですが、趣味として国際交流員の仕事の中でイラストを描くことはとても楽しいです。

楽しく英語を学べる漫画をぜひ読んでください

最近、「Kitty Chat」という漫画を作成しました。これから私の仕事の一部になります。情報プラザ人の駅と東部・中央・西部公民館に置いてあります。また、町公式ホームページでも読めます。英語と日本語があり、楽しみながら勉強できる漫画です。もし興味があったら読んでください。



▲KittyChatの1コマ